

ABSTRAK

Widi Anita : Analisis Penerapan Metode Target Costing Sebagai Sistem Pengendalian Biaya Produksi Pada Umkm Cemilanque

Penelitian ini didasari oleh biaya produksi yang tinggi sehingga menyebabkan harga jual yang tinggi sehingga kurang bisa bersaing dipasar. Agar dapat bersaing dalam pasar perusahaan harus berusaha mengurangi biaya yang harus dikeluarkan pada proses produksinya.

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui dan menganalisis perhitungan biaya produksi yang diterapkan di UMKM Cemilanque, mengetahui dan menganalisis perhitungan biaya produksi menggunakan metode target costing di UMKM Cemilanque dan, mengetahui dan menganalisis perbandingan perhitungan biaya produksi setelah menggunakan metode target costing sebagai sistem pengendalian biaya produksi

Target costing adalah suatu metode penentuan biaya produk atau jasa yang didasarkan pada harga (target price) yang diperkirakan dapat diterima oleh konsumen. (Mulyadi, 2014). Penerapan target costing sebagai penentuan harga jual serta pengendalian biaya produksi sangat efektif untuk digunakan (Muharam, 2021).

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dengan jenis data kualitatif dan data kuantitatif, dan menggunakan sumber data primer dan data sekunder yang didapat melalui teknik pengumpulan data dari wawancara, observasi untuk analisis deskriptif, dan dokumentasi dengan pendekatan kualitatif.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa penentuan harga jual dan biaya produksi di UMKM Cemilanque masih menggunakan metode tradisional dengan tahapan menghitung biaya produksi lalu menentukan harga jual, perhitungan biaya produk dengan menggunakan target costing pada UMKM Cemilanque tidak dapat meningkatkan efisiensi biaya produks, penerapan metode target costing dalam pengendali biaya produk belum tepat digunakan dengan baik pada UMKM Cemilanque karena perhitungan untuk biaya produksi setelah penerapan metode target costing justru melebihi dari target yang di tentukan oleh perusahaan dibandingkan sebelum penerapan metode target costing.

Kata kunci : Target Costing, Biaya Produksi, Pengendalian Biaya Produksi.